



Vente Nueva Esparta se solidariza con la Universidad de Margarita (Unimar) el Alma Mater del Caribe

Vente Nueva Esparta se solidariza con toda la comunidad universitaria de la Universidad de Margarita (Unimar), quienes ayer 5 de septiembre de 2018 durante una sesión extraordinaria del Consejo Universitario se acordó en uno de sus puntos a tratar, declarar en emergencia la casa de estudios. Entendemos que la pretensión del régimen es clara, todo aquello que implique libertad, formación y autonomía debe ser destruido, todas las decisiones que han tomado en estos 20 años han sido intencionales.

Lamentamos que los estudiantes de esta casa de estudios, quienes saben que formándose lograrán el país rico de verdad que todos los ciudadanos merecemos tener, estén pasando por esta desalentadora situación. Los venezolanos día a día seguimos apostando por y para Venezuela, por eso repudiamos las acciones de la narcotiranía que llevaron a la universidad a posponer hasta nuevo aviso el proceso de inscripción del trimestre académico septiembre-diciembre 2018.

El régimen se ha ensañado en robarles el futuro a los jóvenes, ya que ellos son sus mayores adversarios en la lucha por la libertad y la democracia. Con el cierre de centros de estudio de todos los niveles, violan el artículo 103 de la Constitución de Venezuela donde se menciona que: "Toda persona tiene derecho a una educación integral de calidad, permanente, en igualdad de condiciones y oportunidades, sin más limitaciones que las derivadas de sus aptitudes, vocación y aspiraciones. La educación es obligatoria en todos sus niveles..."

Es hora de que las universidades en Nueva Esparta y en todo el territorio nacional exijan la salida del dictador, pues de lo contrario sabemos que no hay otra solución viable. No debemos permitir que nos sigan arrebatando el derecho a educarnos. Vente Nueva Esparta apoya cualquier acción que vaya a favor de la libertad.